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Frecciarossa, Trenitalia a D'Alfonso «La fermata di Pescara resterà»

 PESCARA Riguardo all'allarme della Cna sulla impossibilità di prenotare al momento, dopo il dicembre,
il Frecciarossa da Pescara a Milano, cosa che ha fatto temere una possibile soppressione della fermata, la
Regione ha chiesto informazioni ufficiali a Trenitalia. «Questa mattina (ieri ndr.) - si legge in una nota
della Regione stessa - l'amministratore delegato di Trenitalia, Barbara Morgante, ha rassicurato
personalmente il presidente Luciano D'Alfonso sul fatto che il Frecciarossa continuerà a transitare nella
stazione di Pescara anche in inverno». L'incertezza potrebbe essere legata all'aggiornamento dei
programmi web con gli orari invernali e alla attuale rinegoziazione del contratto di servizio.
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